

Se inauguró la escuela de educación estética N° 1

Escrito por Administrador
Miércoles, 30 de Noviembre de 2016 00:00

{besps}secretariageneral30112016|width=215|height=287{/besps}

Ayer martes 29 de noviembre por la mañana, se llevó a cabo la inauguración de la escuela de educación estética N° 1 de Roque Pérez. Debido a que tuvo que viajar, el Intendente Juan Carlos Gasparini no pudo estar presente y fue representado a través del Secretario General José Luis Horna y de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, quienes asistieron al acto de inauguración en el nuevo edificio de la escuela primaria N° 6.

Se leyó la salutación del diputado provincial Walter Abarca, quien envió las banderas nacional y bonaerense, que entregó Eliana Gasparini a la directora de la institución Martina Bruno.

Luego de entonar las estrofas del himno nacional, Martina Bruno agradeció a todos y destacó que la escuela fomenta la creatividad y el pensamiento crítico de los niños, expresando también estas escuelas son una alternativa para reforzar y seguir explorando ese lenguaje que los chicos ya tienen.

Por su parte José Luis Horna también se refirió a los beneficios que trae para los alumnos concurrir a una escuela de estética. Dijo que el crecimiento y la libertad que experimentan los chicos de la mano del arte son muy importantes para su desarrollo físico e intelectual. Al finalizar los discursos, los alumnos realizaron representaciones artísticas.